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９月の臨時休校に伴い、タブレットを活用したオンライン学習が行われました。この間、子供たちは慣れない学
習方法に戸惑いながらも、一生懸命に画面の向こうの先生の話を聞き、課題に取り組んでいました。一人一台のタ
ブレットを活用することには次のような効果が期待されています。  

①  一人一人の反応を踏まえた、双方向型の授業の実現  

②  一人一人の学習状況に応じた個別学習の実現  

③  各自の考えの共有や意見を交換するなど、対話的・協働的な学習の実現  

こうした結果、より充実した学習活動ができるようすることが GIGA スクール構想のねらいとされています。私
たち教員は、オンライン学習に向けて、夏休み前から繰り返し研修を積んできました。手探りの中、互いに学びあ
い情報を共有しながら授業方法を模索してきました。もっともっと学び、研究し、越えなければならない壁がある
のは事実ですが、一歩ずつ前に進んでいると感じています。  

その陰には、児童のがんばりはもとより、この１か月間のご家族の皆様のご理解・ご協力があったことを改めて
認識しております。本当にありがとうございました。  

さて、本号では、８月にご協力いただいた学校教育アンケートの結果を紹介させていただきます。この結果をも
とに、今後の学校教育の改善にむけて、取り組んでいきたいと思います。保護者や地域の方には、今後ともより一
層のご支援をよろしくお願いいたします。  



 

意見・感想等 回答 

コロナで説明会がないので、書面だけで分かりにくいこともあ
る。毎日の手紙が多すぎる。 

マチコミメール等を活用し、分かり
やすく伝えるよう努力します。 

コロナ対策しながらの活動等は大変かと思いますが、良くやって
くれていると感じます。ありがとうございます。 

ありがとうございます。 

今はコロナだし、学校行事が短縮されたりもしているけど、仕事
をしている保護者が多いし感染も広がっているので慎重にするべ
きと思います。 

感染状況や県や市の指導を踏まえ
て、適切な判断を行っていきます。 

未だに新型コロナの対応で追われる日々が続いておりますが、何
卒、よろしくお願い致します。 

感染対策に万全を尽くせるよう、引
き続き取り組んでいきます。 

コロナ感染対策をしながらの学校運営は大変かと思います。先生
方の負担を減らすために保護者も協力するので、遠慮なく言って
ください。 

ありがとうございます。「けんおん
くん」の入力など、ご協力に感謝い
たします。 

オリンピックも開催しているのだから、もう少し行事をやっても
よいのではないでしょうか。 

状況を踏まえて、可能な行事をでき
るようにしていきます。 

昨年はコロナの影響で理事会などの集まりも最低限だったが、コ
ロナが終息しても元に戻す必要はないと思う。これを機に様々な
無駄を排除して行けたらいい。 

授業時間を確保し、教育活動を充実
させるためにも、行事の見直しをは
必要だと考えています。 

資源回収、除草作業など、ほとんど土曜日に開催されるが、必ず
しも休みと限らないので日曜日などにしてくれれば助かります。 

第２回資源回収は日曜日（12/12）
を予定しております。よろしくお願
いします。 

運動会に祖父母も呼べるようにしてほしいです。 
来年度はにぎやかに開催したいもの
です。 

体育館の老朽化はやむを得ないのですが、傷んだ床は何とかなら
ないでしょうか？ 
 

今年度はトイレの改修をしていただ
きます。床の改修は学校からも要望
します。 

個別指導の為の先生を増員し、教育に予算を注ぎ込んでいただけ
るよう市の教育委員会に要請していただきたいと思います。 

必要な教員の配置については、継続
して要望していきます。 

体育着は、薄手で涼しい半袖半ズボンにしてはいかがでしょう
か？ 

見直しに向けた話合いを検討してい
きます。 

児童の清掃に対する意識付けを高めていただきたいと思います。 
各学級で指導を充実させていきま
す。 

土曜日、日曜日の授業参観、親子活動を無くしていただきたいで
す。授業参観は平日で充分だと思う。 

土日の方が参加しやすいというご意
見もあるので、様々な曜日に開催し
ています。 

学校の行事や活動などの見える化をして欲しいです。本人から学
校の生活についてなかなか聞こえてこないので。 

学校 HP などを活用し、紹介してい
きます。 

大変な状況の中、授業参観、二者面談を行なって頂きありがとう
ございました。 

ご協力ありがとうございました。 

自主学習の宿題が多いが、漢字や計算など、毎日必ずやる宿題は
出してほしい。 

学年段階や定着の実態に応じて、適
切な課題を提示するようにします。 

運動する機会が少なく、体力がかなり落ちているので、身体を動
かす活動の時間を増やしていってほしい。 

体育の授業やロング昼休みの縦割り
班活動などを充実させます。 

低学年のプール授業がないのはどうなのかと思いました。感染対
策が難しいとのことでしたが、保育園や幼稚園はプールや水遊び
を許可しています。 

様々な観点から市の教育委員会と校
長会で判断したものです。来年は全
児童に経験させたいです。 

給食の時間を５分延長して貰えると完食出来る子が増えるので
は？と思います。 

コロナ対策で、給食の準備や片づけ
にもより多くの時間が必要な状況で
す。 

１クラスの人数が多すぎて、コロナウィルスや学習面への不安が
大きいです。２クラスにしてほしいです。 

国や県の規定によりクラスの人数が
決まっています。学校としては、密
を避け、マスクや手洗いなどの感染
対策を徹底して行っていきます。 

登下校時、見守るボランティアの方々には安全確認や声かけなど
ありがたく思っております。日頃から、ボランティアの方とのか
かわりなどを子供たちや保護者に発信して実感する機会があると
よいと思います。コロナ禍で難しいかと思いますが、地域に支え
られていることを皆が感じられることを望みます。 

見守るボランティアをはじめ、地域
の方への感謝を子供たちが実感でき
る機会を考えていきます。 

 


